

El clima y el uso temporal permiten acceder desde el exterior a cualquiera de los ambientes por sus puertas y persianas corredizas. Los materiales contrastan con el verde paisaje y definen claramente la calidez del lenguaje arquitectónico.

Las fachadas encierran una expresión propia según los accesos que presentan. Es así que la fachada de ingreso conserva un carácter compacto con tan sólo dos accesos: uno público y otro privado que conecta con el servicio.

La fachada posterior de las habitaciones se cierra a los vientos y al frío, evitando el registro desde los exteriores del proyecto. Así mismo, el desnivel del terreno permite que la cava esté localizada debajo de la suite principal y el ingreso a este espacio es a través del jardín.

